

<7/31(水) 平塚江南高校の中庭/ 生物班>

いつもお世話になっている平塚江南高校の生物部にお誘いいただき、科学部の生物班と
2年生の夏期講習受講者の13名が、江南高校を訪れて植物の講習会に参加しました！



江南高校の「コ」
のポーズ！のはずが
・・・逆です。



せいぶつさいしゅう い 生物採集に行きました！

<8/1(木) 金目川/ 生物班>

なつやすみの企画イベントで金目川を探索しました！川にはハゼをはじめ、多様な生物が生息していました。水温がとても心地よく、時間を忘れるくらい探索が楽しかったです。



～生徒の感想～ 植物の講習会では、多様な植物が実際に生えているようすを見ながら、近藤先生のお話を聞いて良かったです。私は、昔から母に身近にある植物の名前などを教えてもらっていました。知っている植物もさらに深く知ることができ、また知らない植物にも出会うことができました。特にマツならではの植生のお話が、生物基礎のバイオームの発展した内容になっていて、とても興味深かったです。平塚江南高校の生物部の皆さんや先生方とこの植物の授業を受けることができ、楽しかったです。金目川での生物採集では、あまり川に行く機会がないのでとても新鮮な気持ちでした。ハゼや鮎の魚類だけでなく、ゲンゴロウ、トンボ、シラサギなど様々な生き物を近くで感じることができました。